
 

Le domande del mese di Dicembre 2011 

Bruno Arezzo 
Non sono riuscito a vedere i programmi dello sportig. Sai dirmi dove cercarli, oppure puoi farmi avere le date delle gare? Mi piace il tuo portale succinto e piacevole 
da leggere. Sarebbe interessante se pubblicassi anche i regolamenti e i calendari delle gare toscane. Saluti Bruno. 

RISPOSTA: Andiamo per ordine, il campionato d'inverno sporting non lo trovi perché non viene svolto.(queste almeno sono le voci). Ti ringrazio per i complimenti al 
mio portale, non sarà bellissimo però racconta la verità. Per i programmi regionali della Toscana. La risposta è no, non li pubblico. Se vuoi vedere i risultati, c'è un 
link, sulla destra de la pagina " nostri satelliti" risultati dai campi. Da lí potrai vedere i risultati di tutta Italia. Ciao Bruno (tf8) 

Angielo di Arezzo 
Ho dato un'occhiata al campionato d'inverno 2012. Non mi sembra molto dissimile dai precedenti. Cosa ne pensi? 

Risposta: 

Non è proprio così, diciamo che è identico a quello del 2011, cioè, uguale a quel regolamento per il quale il delegato nencioni si trovava in disaccordo con il 
comitato, non partecipò neppure alle premiazioni e poi dette le dimissioni dall'incarico per divergenze sportive. Però è diverso dai precedenti, perché ogni anno 
venivano sempre inserite novità. In questo caso devo dire che pur essendo in tanti, non hanno idee nuove. C'è addirittura la famosa frase che il regolamento può 
subire modifiche. Questa postilla è stata tanto criticata proprio dagli organizzatori. Forse è più facile criticare che agire . Ci pensi non si sentono sicuri neanche a 
copiare.  (TF8)Ma il Double e il Compak che fine hanno fatto? 

Antonio di Forlì 
Cosa ne pensi della suddivisione dei premi in base alle categorie? Credo che sia meglio perché ogni tiratore si misura con altri della propria categoria.(Antonio da 
Forlì) 

Risposta: Dobbiamo tener conto di un alcuni fattori. 1) Il regolamento FITAV prevede l'organizzazione solo di gare con monte premi prestabilito, le società chiedono 
un prezzo d'iscrizione adeguato al valore della gara. Se il portafoglio gara viene frazionato, vuol dire che ai tiratori viene assegnato un valore inferiore a quello per il 
quale hanno pagato. Ma la cosa peggiore è, che fino a conclusione della gara non è reso noto il valore del monte premi. Un'altra cosa poco sportiva si verrebbe a 
creare, molto spesso un tiratore di categoria superiore percepirebbe un premio, con un punteggio inferiore ad uno di categoria minore, che ne rimane escluso. NO, 
ANTONIO, LA SUDDIVISIONE DEI PREMI IN BASE ALLE CATEGORIE SI PUO' FARE SOLO FACENDO DIVERSE GARE RISERVATE, DI VALORE PRESTABILITO SINO DALL'INIZIO. 
ALTRIMENTI NON SOLO E' INGIUSTO, MA ANCHE ANTISPORTIVO, OVVIAMENTE QUESTO NON GIOVA ALLE SOCIETÁ, PERCHE' DOVREBBERO DARE UN VALORE ALLA 
GARA IN BASE ALLA PREVISIONE DI AFFLUENZA, QUINDI CHIEDERE UN PREZZO DI MOLTO INFERIORE (tf8) 

Renzo da Pisa 
Secondo me il prezzo dei piattelli è troppo alto. Le società dovrebbero abbassarlo per far tornare il tiro, uno sport aperto a tutti. 

RISPOSTA: Sarebbe bello,che calasse anche il prezzo delle cartucce e anche della benzina, e dei ristoranti e dei generi alimenta eccetera. Eccetera. MA DOVE VIVI NEL 
PAESE DELLE MERAVIGLIE, SEI MICA IL MARITO DI ALICE? 

Mirko da Montecatini 
Ho sentito dire che nel 2012 saranno reinseriti i FITAV regionali a 100 piattelli anche per la seconda categoria veterani e master. Volevo sapere cosa ne pensi. 

RISPOSTA: E' un sistema abbandonato nel 2009 perché ritenuto obsoleto. Fare questo tipo di campionato comporta sacrifici alle piccole società, numero ridotto di 
presenze, di conseguenza pochi premi. Insomma un bel passo indietro.  :-(  speriamo che mi sbagli. 

 

 

 


